



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

QUINTO CUATRIMESTRE

PRIMER PARCIAL

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

MAPA CONCEPTUAL

DOCENTE:

VICTOR ANTONIO GONZALEZ SALAS

ALUMNA:

CABRERA CRISPIN VALERY CONCEPCION

# El desarrollo de la bioética

# El desarrollo de la bioética

Que es?

La ética es la parte de la Filosofía que estudia la bondad o la malicia intrínseca de los actos y de las conductas humanas.

la bioética como ciencia

La Bioética ayuda en el discernimiento de la eticidad en las distintas acciones que las ciencias realizan sobre la vida humana, los demás seres vivos y el entorno y favorece la reflexión inter y multidisciplinaria sobre el vínculo entre los avances científicos y tecnológicos y la ética.

Antecedentes inmediatos

En 1949, Aldo Leopold, uno de los precursores del movimiento ecológico por la preservación ambiental, fue el primero en tratar de sustentar una relación entre la ética y la ecología, y esbozó la llamada 'ética de la tierra'

en 1947, se había publicado el Código de Nuremberg como uno de los resultados del proceso del mismo nombre, en el cual se investigó, juzgó y condenó a muchos de los responsables de la cruel violación de los derechos humanos en los campos nazis de concentración

estudio de Willowbrook9 , escuela pública donde se realizaron investigaciones entre 1963 y 1966, en niños con retraso mental que fueron intencionalmente inoculados, oralmente o por inyección, con el virus de la hepatitis.

Causas del desarrollo de la Bioética

el carácter cada vez más científico de la medicina

Con el transcurso del tiempo el discurso médico se encaminó hacia el discurso científico, logrando la máxima objetividad científica mediante la exclusión del sujeto, al cual convierte en un simple "objeto" de estudio.

El avance de las tecnologías y su aplicación trajo importantes cambios en los parámetros de la vida, sobrepasando los límites naturales de la misma, cuestionando los fundamentos de la vida y de la muerte humanas. Es así que en la década de 1960-1970 dichos adelantos suscitan debates públicos con intervención de diferentes disciplinas profesionales donde además participa la sociedad civil.

El informe Belmont y los preceptos de Beauchamp y childress

autonomía

es la capacidad del individuo para hacer elecciones, tomar decisiones y asumir las consecuencias de las mismas

información

El medico debe informar al paciente sobre su afección en la forma más comprensible para él. Esta información debe de darse de manera prudente y oportuna

Confidencialidad

El resguardo de la información sobre la persona que se trata, tanto de parte del médico como de la institución.

Privacidad

La privacidad a la que tiene derecho el paciente depende del tipo de institución e la que recibe la atención.